



Membanggakan! Prodi S1 Teknik Perkapalan FT UPNVJ Meraih Akreditasi Unggul

Monday, 26 August 2024 12:16 WIB





HumasUPNVJ – Program Studi S1 Teknik Perkapalan Fakultas Teknik UPN "Veteran" Jakarta mencapai prestasi gemilang dengan meraih akreditasi unggul dari LAM Teknik. Ini merupakan pencapaian luar biasa yang menegaskan komitmen program studi dalam memberikan pendidikan teknik perkapalan terbaik.

Akreditasi unggul tersebut dikeluarkan setelah evaluasi menyeluruh terhadap kualitas akademik dan fasilitas Program Studi S1 Teknik Perkapalan FT UPNVJ.

Humas UPNVJ berkesempatan melakukan wawancara dengan Dekan Fakultas Teknik UPN "Veteran" Jakarta, Muchamad Oktaviandri "Pencapaian predikat akreditasi Unggul bagi Prodi S1 Teknik Perkapalan merupakan bukti nyata dari hasil kerja keras sivitas akademika di FT UPNVJ secara umum dan Prodi S1 Teknik Perkapalan khususnya, untuk terus meningkatkan kualitas pendidikan dan pelayanan akademik di FT UPNVJ. Disamping itu, tentu saja pencapaian ini tidak lepas dari dukungan Pimpinan Universitas, lembaga, Biro, UPA, beserta seluruh jajaran masing-masing, termasuk juga para dosen, mahasiswa, alumni, tenaga kependidikan, pengguna lulusan dan pihak-pihak terkait lainnya. Untuk itu, kepada semua pihak, disampaikan rasa terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya", pungkasnya

"Saat ini terdapat empat Program Studi (Prodi) di Fakultas Teknik UPN "Veteran" Jakarta, yakni Prodi S1 Teknik Mesin, Prodi S1 Teknik Industri, Prodi S1 Teknik Perkapalan dan Prodi S1 Teknik Elektro. Prodi S1 Teknik Perkapalan adalah Prodi ke-3 yang mendapatkan predikat akreditasi Unggul setelah Prodi S1 Teknik Industri dan Prodi S1 Teknik Mesin. Sedangkan Prodi S1 Teknik Elektro masih dalam proses akreditasi. Ini tentu akan membuka peluang yang lebih besar bagi lulusan untuk bersaing di dunia kerja dan dunia usaha. Diharapkan agar semua prodi dapat secara berkesinambungan mempertahankan keunggulan dalam mencetak lulusan yang berkualitas dan berdaya saing tinggi dan beridentitas bela negara. Kedepan, akan direncanakan untuk mendapatkan akreditasi Internasional IABEE bagi prodi-prodi yang ada di FT UPNVJ", lanjutnya dengan penuh harap

Program Studi S1 Teknik Perkapalan di UPNVJ memang dikenal karena kurikulumnya yang berorientasi pada teknologi terbaru dan penerapan praktis, serta kemitraan strategis dengan berbagai industri maritim. Dengan raihan akreditasi unggul ini, program studi ini semakin menguatkan posisinya sebagai salah satu pusat pendidikan teknik perkapalan terkemuka di Indonesia.

Export tanggal : Sunday, 24 November 2024 Pukul 21:46:11 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/08/membanggakan-prodi-s1-teknik-perkapalan-ft-upnvj-meraih-akreditasi-unggul.html>]
